

Sicher auf dem Rad unterwegs

Von Daniel Koenen

17. Juli 2019, 15:58





Heute schwangen sich 19 Grundschulkinder der OGS Horststraße mit ihren neuen Helmen auf die Fahrräder. Zusammen mit dem Goldene Jungs e.V. machten sie einen Ausflug in den nahegelegenen Rheinpark. Dort angekommen, ging es mit der Seilbahn über den Rhein und zurück. Ein großes Erlebnis, denn einigen Schulkindern war dieses Erlebnis bisher verwehrt. Bei der Ankunft erwartete die Pänz ein tolles Picknick.

Die Goldenen Jungs und die Helfen ist Gold-Stiftung haben in den vergangenen Wochen ihre Verteilaktion „1.111 Fahrradhelme für bedürftige Kinder“ gestartet. 300 gestiftete Helme sorgen fortan für mehr Sicherheit in den Einrichtungen der KJA Köln in Köln und im Rhein-Erft-Kreis.

„Durch das Tragen eines Fahrradhelms soll jedes Kind sicherer seinen täglichen Weg auf dem Fahrrad zurücklegen können“, so die Motivation der Goldenen Jungs, die von der Stadt Köln eine Förderung über 25.000 Euro dafür erhalten haben. Laut Experten lassen sich rund 80 Prozent der schweren Hirnverletzungen bei Radunfällen durch das Tragen eines Helms verhindern.

Die Förderung wurde durch die falschen Tempomessungen auf der Bundesautobahn 3 im Jahr 2016 ermöglicht.

Goldene Jungs e.V. (<https://www.goldenejungs.de>)